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· �-.. Allende Relata Embajador� 
Tal era el descalabro del g<>

biemo de Salvador Allende que ni 
los soviélicos tuvieron el menor 
asomo de Ít!: en el régimen ins
taurado en Chile en noviembre de 
1970. y tan fue asi que la Unión 
Soviél ica no se dignó prestar ni un 
centavo a Chile en los tres años que 
duró aquel desastrozo sistema de 
la "'unidad popular", según relató 
el Embajador de Chile en El Salva
dor. general Manuel Torres de la 
Cruz. 

La revelación la hizo cuando 
disertó anle el Club Rotario. ayer 
en el almuerzo que luvo efecto en el 
Hotel Sheralon de San Salvador. 

El general Torres de la Cruz 
explicó que que los mililares 
fueron prác1icamente obligados 
por la tragedia del pueblo chileno. 
llevada por el gobierno de Allende, 
a organizar y poner en acción el 
movimiento del 11 de septiembre 
de 1973 que llevó el orden y la 
prosperidad a Chile. 

El.ESTADO 
F.MPRESAHIO. 
l'N ABSUHDO 

H�cordó aquella época cuando el 
eslado se convirtió en empresario. 

ineptilud e inescrupulosidad. Sin 
t•mbargo para aquel gobierno esta 
anomalia fue un negocio. pues 
l"Stos empleados supernumerarios 
eran activistas políticos. 

l'I\ EJE�lPLO DE 
LA 11\EPTITllD E 

l:"ESCHL'Plll.0 !DAD 

A modo de ejemplo del fracasl'l 
de la cstatización chilena, señaló a 
la empresa ··Lanera austral'', de 
la provincia de Magallenes. Lo> 
comunistas colocaron al frente a 
un inten1cntor que de iodo sabia 
menos de texliles. de tal modo que 
la empresa llegó a la quiebra. 
Cuando sus superiores le 
reclamaron por el fracaso. con
testó que nada sabia de textiles. y 

que él se encontraba colocado alll O porque su par!ido asl lo dispuso. 
� 

además de que la empresa eslll si- :e 
tuada en la comprensión <¡ue le O rorresponde a su partido. Di¡o que -<: 
sus jefes le advirLieron que cuando � hubiera otra oportunidad , para e 
allá lo mandarien. � Pero para los comunistas � chilenos todo tenla salida aunque 
l'Sla ruese una aberración. Asl. U\ 
para resolver las dificultades de la � atención médica en el campo. deci- ,_ 
dieron crear una carrera de "m� e 
dleo rural"' con sólo 4 años de es- "' 
tudio. Rápidamente. sin mucho ¡;;· 
osfuerzo. saldrlan ··médicos·· para � 
atender en la campiña chilena. 
Para los burgueses, médicos de ';S 

-Favor pase a la Plig. 84. ?" 

Sala para Ayudar a Niños 
con Problemas Sanguíneos 

PIDEN AUMENTAR DEDUCCIONES DE IMPUESTO. Los 
licenciados -de izquierda a derecha-, Mario A. Figueroa, 
Anlonio Azucena Fuentes, Mariano Novoa Flores y el señor 
Jorge Roberts, han solicitado a la Asamblea Legislativa el 
aumenlo de las cantidades deducibles. del lmI?uesto sobre la 
Renta, para beneficio de la clase media contribuyente. 

• t·uando una empresa estala) 

La incompatibilidad de tipos 
sangulneos Rh negativo con grupos 
ABO asl como problemas de 
prematurez -inmadurez he�-
1 ica- condiciona en los recién 
nacido!i' ahos niveles de bilirro
bina. la cual e manifiesta con la 

Gallardo. del Hospital de Mnler
nidad. quienes tendrán o su cargo 
el funcionamiento de In Sala Ex
Sangulneo que comenzó a dar 
servido esta semana en ese centro 
e pecinllwdo de la capital. 

Asamblea Estudia Deducciones 
del Impuesto Sobré la Renta 

El aumento de las cantidades de- petición y una vez más reit�raron 
ducibles del impuesto sobre la la necesidad de introducir re-
Renta. estudia la comisión de formas a la Ley a efecto de que los 
Hacienda y Especial del aumcn1os solicitados se ajusten a 
Presupuesto. do. la Asamblea la realidad económica de los 
l.egislaliva. contribuyentes. 

La necesidad y conveniencia de El planteamiento consiste en ele-
aumcntar las cantidades de- l'ar la canlidad deducible por cada 
ducibles en benl'ficio de la clase hijo menor de tR años. o mayor de 
media. la hicieron presente a Ja l'Sta edad pero menor de 25 y que 
Asamblea I� señores Jorge sean solteros. cursen estudios pre> 
Huberts. Lic. Marin .�. Figueroa. fesionalcs o 1écnicos y dependan 
Lic. Antonio Azucena F'uentes v del contribuvente. asl como los 
Lic. Mario Novoa Flur�s. en 1976. �' parientes en' rl primer grado de 
q.uier:ie_s fueron convuc��(>S por la 

-Favor paae a la P6g. so. (_ om1s1ón pata que rat1f1caran su 

integran Delegación a la 
Reunión Ordinaria de OEA 

Se ha integrado la delegación 
�alvadorcña que, asistirá al VIII 
Periodo Ordinario de Sesiones de 
la Asamblea General de la OEA. 
qul' st.� celebrará en Washing1on. 
ll.C .. Estados Unidos de Atnérica. 
a partir del 21. informó el 
Subsecrelario de Helaciones 
Exteriords. doctor Roberlo 
:\nlonio l\kndoza Jere2. 

doctor Sidney Mazzini: el Emba
jador de El Salvador en Costa 
Rica. doclor F'rancisco Bertrand 
(;alindo: doctor Mauricio Rosales. 
Director General de Polltica 
l·:xtcrio1-: licenciado José Roberto 
Andino Salaz.ar. Direc1or para 
r\sun1os Americanos y por el 
doclor Mauricio Gom:ález Dubón. 
Hepresentante Allerno de FJI 
Salvador en la OEA. 

Señaló el Vicecanciller que en la 
primera etapa del desarrollo de la 
Asamblea Genera! se realii.ará el 

-Favor pase a la P•g. 64. 

La delegación será presidida por 
('I l\1inistro de Rclac1ones 
Ex1eriorcs. doctor José Antonio 
Hudriguez Porth y eslará in-
1cgrada. además, por el Emba
jador de El Salvador en la OEA. 

Inaugura labores el Consejo 
de Estudios de Preinversión 

En ('I salón ele sesiones de la 
Dirección Ejecu1iva de Proyectos 
(lel !\linisterio de Planificación. 
tu\·11 lugar ayer la sesión inaugural 
ele! Consejo �;j<'CUI i\'O del Fondo 
Salvadoreño para �studio:; d(• 
l'rl•inversión. FOSEP. organismo 
creado por medio del decreto 532 
cil' la Asamblea L<"gislat iva. el 16 
de ma \'O dC' t97li. 

En l·J decreto de creación . se 
,.,pccifica que el FOSEP ha sido 
i•slructurado para • mejorar la 
asignación de los recursos reales Y 
rinanrieros del pals. al través de· 
una mayor disponibilidad dr 

proyeclos debidamente iden· 
1iricados. formulados y evaluados. 
•anto dclgobierno comode la Libre 
Empresa. compat1bílii.ados ambos 
lºOll los objetivos y metas de los 
planes de desarrollo do El Sal· 
,-·���·osEP tendrá como objetivo 
lundamenlal. se dijo en Casa 
Presidencial. financiar la 
realiwción de esludíos de pr<'in· 
versión o rrefacLibilidad. per· 
· enecienles a gobierno y a la Libre 
Empresa. asf como rorlalecer Y 

-Favor pa .. a la P6g. 19. 

CORFO. equivalente a la sal
l'adoreña INSAFI. se transformó 
en monstruo empresarial. 
<:omenzando de inmediato el 
descalabro. Señaló que el eslado no 
t·s buen empresario, pero con
\'Crlido en esa cosa inaudita. se 
materializó la CORFO, en 30 mil 
funcionarios. que se carac
· erizaron por su ignorancia. 

Directiva de la 

Asociación Cafetalera 
En Asamblea General Ordinario 

d<' Delegados de las Juo1as 
Depar1amen1ales Cafetaleras. 
efectuada el 31 de mayo, fue electa 
la Junta de Gobierno de la 
Asociación Cafetalera de El Sal
rndor. para el periodo social 
!97K/!980. asl: 

Presiden to Sr. Baltasar 
Fcrreiro. Primer Vocal. Sr. Ar1uro 
Si meón Magaña: Segundo Vocal. 
Dr Joaquln E. Medina. Tercer 
Vocal. Ing. Pedro Anlonio U rquilla 
S.: Secrelario. Sr. Edgard R. 
Lemus: Pro-Secretario. Ing. 
Ernesto A. Sol T.: Tesorero. Sr 
carios Ramón Leciñana: Pr<>
Tcsorero. Sr. Daniel Alegria 
Vides: Sindico. Dr. Luis Felipe 
1.t>mus Magaña. 

coloración amarilla que 
presentan los niñas. Esta en-
ícrmcdad de no 1ratarse de in
mediato puede causar la muerH'! 
del infante. dañarle el cerebro, 
sufrir epilepsia y atraso mental. 

Estas son las declaraciones de 
los doclores Juan F. Farela, José 
Emilio Llort y Enrique Gajal 

El trabajo pt1re alvar o los 
recién nacidos consiste en cambiar 
1otnlmen1c In sangre una y varios 
veces -si es necesario- hasln 
encontrnr un tipo de snnRre que 
sea ace1>tado por el niño. El proce
dimiento no es nuevo en El Sol
vador. explican los médico�. ya 
que desde 1949 se vienen 

-Favor pau 1 ta PllQ. 85. 

IRA Compra el 25% de la 
Producción de Cereales 

Previendo la escase2 de granos 
básicos por la falta de lluvias en el 
pals. el IRA compró entre el 20 y 25 
por ciento de la producción tolal de 
la cosecha 1977-78 para venderla 
entre el público a precios más ba
jos que los de plaw. Al agudiwrse 
el problema. Ju 10s1itución inició un 
plan de distribución de emergencia 
a nivel nacional. declaró el mayor 
,. licenciado José Galileo Torres. 
gerente. 

Lo an1erior lo dio a conocer 
después de dar detalles sobre la 
Sexta Hcunión Extraordinaria de 
la Comisión Coordinadora de 
Mercadeo y Estabiliwción de 
Precios de Centro América. que se 
efectuará en esta capital del 15 al 

17 de este mes. 
Dijo el funcionario que el objeto 

de In reunión es discutir aspectos 
relativos a la agilización y uni
formidad de las polllicas de 
fomento a la producción de granos 
básicos de la región. asl como del 
tomercio externo y normas de 
calidad de los mismos. La mcn
donada comisión esUI integrada 
por los gerentes de las lns-
1i1uclones oficiales que comer· 
cializ.an granos básicos en Centro 
América y que forman parle de los 
mecanismos de coordinación de la 
in:egración centroamericana, 
auxiliada por la Secretaria Per· 

-Favor pua a la P6g. 44. 

PRIMERA SESION. El recién creado Consejo Ejecutivo del Fondo Salvador_eño !?ara Estud_ios 
de Preinversión celebró su primera sesión el miércoles 14, en el Salón de la Dirección E1ecultva 
de Proyectos, del Ministerio de Planificación. Participaron el Lic. Fausto Betanc�urt, conta�or 
Osear Novoa, Lic. Alejandro Armas, Ing. Lotario _Gómez, Ing. Agr. Herná.n Tenorio Laguardta, 
Lic. Mario Amoldo Sánchez y Arq. Luis Garcla Prieto. 


